
Kuesioner Self Efficacy

Catalog Medical Science of Thesis Abstract

Behavioristik

Monograf Status Gizi Balita Berbasis Health Belief Model (Model Kepercayaan Kesehatan)

Kinerja Tugas (Task Performance) Dosen Perspektif Manajemen Organisasi

DISEMINASI PENELITIAN SPIRITUALITAS DAN KESEJAHTERAAN PSIKOLOGIS

Kumpulan Topik Penelitian Tentang Isu Terkini (Covid-19) Dilengkapi Kuesioner

Al-Islam dan Kemuhammadiyah

MONOGRAF Peningkatan Kepatuhan Berobat Pada Orang Dengan HIV/AIDS (ODHA) Di Kota Palembang

Hubungan Regulasi Dan Efikasi Dalam Belajar

Pembelajaran Literasi

Monograf Self Efficacy Deteksi Dini Kanker Payudara menggunakan Metode E-Health dan Pemeriksaan Breastlight

PIO DIAGNOSTIK: Pengukuran Potensi dan Kompetensi Individual di Lingkup Industri dan Organisasi

Prosiding Seminar Nasional Kesehatan

Buku Monograf Postnatal Education Package untuk Motivasi Menyusui dan Keyakinan Diri Ibu pada Minggu Awal Masa Nifas

Faktor-Faktor Penentu Kualitas Hidup Pasien Jantung Koroner

PENGETAHUAN, SELF-MANAGEMENT DAN SELF-EFFICACY PASIEN PENYAKIT GINJAL KRONIK

Rekognisi Pendidikan, Olahraga, dan Kesehatan di Masa Endemi Covid-19

Perilaku Organisasional Teori Dan Aplikasi Penelitian

The Prisoners' Core Self-Evaluation

Kualitas Pelayanan Kefarmasian dan Kepuasan Pasien

Edukasi Holistik Meningkatkan Self Efficacy Ibu Menghadapi Persalinan

Pengembangan Instrumen Afektif & Kuesioner

APLIKASI PSIKOLOGI DI SEKOLAH Teori dan Praktik dalam Memahami Masalah-Masalah di Sekolah

Jurnal Provitae

Intervensi Kemampuan Regulasi Diri

Jurus Ampuh Tembus Tes Seleksi TNI/POLRI

Copenhagen Psychosocial Questionnaire (COPSOQ) III

Pengantar Psikolinguistik

Motivational Profiles in TIMSS Mathematics

KONSEP PENGETAHUAN, SIKAP, PERILAKU, PERSEPSI, STRES, KECEMASAN, NYERI, DUKUNGAN SOSIAL, KEPATUHAN, MOTIVASI, KEPUASAN, PANDEMI COVID-19, AKSES LAYANAN KESEHATAN – LENGKAP DENGAN KONSEP TEORI, CARA MENGUKUR VARIABEL, DAN CONTOH KUESIONER

Handbook of Substance Misuse and Addictions

Journal Provitae

Tatalaksana Diabetes Melitus Berbasis Evidence-Based Practice

TPACK dalam Pembelajaran IPA

Counseling the Nursing Mother

Optimasi Performa Kualitas Hidup Pada Pasien Post Amputasi Transfemoral

Audit Sistem Informasi dan Tata Kelola Teknologi Informasi: Implementasi dan Studi Kasus

PERILAKU DIIT PADA DIABETES MELLITUS TIPE 2

Merancang Kuesioner

Studi Positioning Layanan Komunitas pada Program Pengendalian HIV dalam Sistem Kesehatan Nasional (SKN)

Kuesioner Self Efficacy

*Downloaded from
yourhearingpartner.com by guest*

GIANNA CUEVAS

Catalog Medical Science of Thesis Abstract Pale Media Prima
Buku Rekognisi Pendidikan, Olahraga, dan Kesehatan di Masa
Endemi Covid-19 merupakan kesatuan tulisan beberapa
akademisi dari berbagai universitas dan lembaga pendidikan
lainnya, yang mengangkat satu topik utama yakni bagaimana
penyesuaian sektor pendidikan, olahraga, dan kesehatan dengan
perubahan-perubahan sesuai kebutuhan sejak masa pandemi
berlangsung hingga masa new normal yang saat ini disebut masa

endemi. Manusia di seluruh dunia pada akhirnya harus beradaptasi dengan cepat dengan kondisi tersebut. Di Indonesia khususnya, pemanfaatan dunia maya akhirnya benar-benar diberdayakan demi keberlangsungan kegiatan pada hampir seluruh sektor penting utamanya pendidikan. Sementara di bidang olahraga, aktivitas fisik mandiri dan sederhana juga banyak beradaptasi dan dikreasikan agar tetap pada tujuan dan manfaatnya bagi kesehatan fisik dan mental meskipun dengan pembatasan tertentu yang mengikuti protokol kesehatan. Akhir kata, seluruh penulis berharap semoga buku ini dapat dipahami dan dimanfaatkan oleh masyarakat umum serta dapat menjadi salah satu referensi dalam penulisan karya tulis ilmiah lainnya.

Selamat membaca!

Behavioristik Gracias Logis Kreatif

Substansi utama isi buku ini antara lain memuat topik kajian pembahasan tentang: Pengukuran dalam penelitian; Tahap demi tahap pengembangan kuesioner; Pengukuran sebagai tema penelitian; Contoh kuesioner sikap, kepribadian, dan perilaku; serta Panduan praktis analisis kuesioner. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Monograf Status Gizi Balita Berbasis Health Belief Model (Model Kepercayaan Kesehatan) UMMPress

Apakah impian Anda adalah menjadi anggota TNI-Polri? Jika iya, berarti Anda harus bekerja keras agar bisa lolos seleksi dan mengalahkan hampir ribuan orang dalam tes seleksi. Lantas, bagaimanakah caranya? Tak perlu khawatir dan ragu, karena buku inilah yang akan membantu Anda supaya lolos seleksi. Buku ini mengupas banyak hal, di antaranya syarat serta ketentuan menjadi anggota TNI-Polri, tes kesamaptaan (jasmani) dan tes psikologi (psikotes), tes kemampuan dasar akademik, tes bakat, uji calon penerbang, tes pengetahuan kepolisian, tes skala kematangan, dan lain-lain. Uniknya, buku ini pun menyuguhkan model tes tanya jawab wawancara mental ideologi, sehingga Anda tidak grogi serta sanggup menjawab pertanyaan pewawancara dengan baik dan lancar. Tidak hanya itu, soal-soal di dalam buku ini juga disertai dengan kunci jawaban dan pembahasan yang akurat, sehingga mempermudah Anda dalam mempelajari buku ini. Hebatnya lagi, buku ini juga disertai dengan paket simulasi guna mengasah kemampuan Anda dalam mengerjakan soal dengan cepat. Semoga sukses!

Kinerja Tugas (Task Performance) Dosen Perspektif Manajemen

Organisasi Springer Nature

Regulasi diri adalah kemampuan seseorang mengatur diri sendiri dengan cara merencanakan, mengarahkan, monitoring, dan mengevaluasi perilaku diri. Dalam ranah pendidikan, regulasi bertujuan mencapai atau memperbaiki prestasi belajar. Regulasi diri dalam belajar (self-regulated learning) telah menjadi topik populer dalam dunia psikologi pendidikan. Hal ini berdasarkan tujuan fundamental, yaitu mempromosikan peserta didik untuk menggunakan strategi belajar yang efektif, tepat, dan mandiri. Faktor yang memengaruhi proses regulasi diri adalah faktor internal dan eksternal, baik dari diri sendiri maupun lingkungan, meliputi antara lain guru, orangtua, dan teman sebaya. Buku ini hadir dengan tujuan agar pembaca, baik akademisi dan praktisi, memahami peran regulasi diri untuk menghadapi permasalahan dalam bidang pendidikan. Meliputi pendidikan tingkat dasar, menengah, maupun perguruan tinggi. Buku ini juga menyajikan berbagai hasil penelitian tentang regulasi diri (secara spesifik regulasi diri dalam belajar), meliputi faktor-faktor pembentuk maupun dampak-dampak yang dihasilkan melalui berbagai program intervensi.

DISEMINASI PENELITIAN SPIRITUALITAS DAN KESEJAHTERAAN PSIKOLOGIS Bumi Aksara

Pelayanan kefarmasian merupakan bentuk pelayanan dan tanggung jawab langsung profesi seorang apoteker dalam menjalankan fungsi kefarmasian guna meningkatkan kualitas hidup pasien. Dengan kata lain, pelayanan kefarmasian adalah suatu pelayanan langsung kepada pasien yang berkaitan dengan ketersediaan farmasi dengan maksud mencapai hasil yang pasti untuk meningkatkan mutu kehidupan pasien. Pelayanan

kefarmasian (pharmaceutical care) juga suatu bentuk layanan langsung seorang apoteker kepada konsumen obat (pasien) dalam menetapkan, menerapkan dan memantau pemanfaatan obat agar menghasilkan therapeutic outcome yang spesifik antara lain tepat pasien, tepat dosis, tepat khasiat. Sebagai upaya untuk memberi kontribusi pada peningkatan mutu pelayanan, khususnya dalam pelayanan kefarmasian, penulis wujudkan melalui sebuah kajian riset yang sistematis dan terstruktur. Sejumlah temuan penting telah dihasilkan melalui proses riset yang cukup panjang. Hasil kajian yang penulis lakukan, kemudian disajikan dalam bentuk buku referensi seperti yang Anda baca saat ini. Penulisan buku “Kualitas Pelayanan Kefarmasian dan Kepuasan Pasien; didasari keinginan penulis untuk mempublikasikan hasil riset yang pernah penulis lakukan. Buku ini ditulis dalam format buku referensi berbasis riset. Di dalam buku ini, pembaca memperoleh gambaran umum tentang mutu pelayanan kefarmasian yang berdampak pada kepuasan pasien. Aspek-aspek penting yang mempengaruhi kepuasan pasien disajikan juga dalam buku ini, antara lain kompetensi petugas dan ketersediaan obat. Buku ini terbagi dalam tujuh bab dan memenuhi kaidah ilmiah sebagai buku referensi berbasis hasil riset sesuai dalam Pedoman Penilaian Angka Kredit Jabatan Dosen.

Kumpulan Topik Penelitian Tentang Isu Terkini (Covid-19)

Dilengkapi Kuesioner Penerbit NEM

Monograf SELF EFFICACY DETEKSI DINI KANKER PAYUDARA MENGGUNAKAN METODE E-HEALTH DAN PEMERIKSAAN BREASTLIGHT berisikan enam (6) Bab yang meliputi bab I. Pendahuluan, bab 2, konsep kanker payudara, bab 3

pemeriksaan payudara sendiri menggunakan metode eHealth dan metode pemeriksaan Breastlight, bab 4 self efficacy perempuan usia 30-50 tahun, bab 5 perbedaan self efficacy kelompok yang menggunakan metode eHealth dan metode pemeriksaan breastlight dan bab 6 penutup

Al-Islam dan Kemuhammadiyah Universitas Brawijaya Press

Riset ini secara seksama mencermati pengaruh metakognisi, efikasi diri, dan motivasi siswa dalam mewujudkan efektivitas pembelajaran Al-Islam dan Kemuhammadiyah. Mata pelajaran Al-Islam dan Kemuhammadiyah sebagai penciri lembaga pendidikan Muhammadiyah tentu harus memiliki kontribusi signifikan khususnya dalam ranah pengetahuan dan nilai (value) sebagai dimensi esensialnya. Meskipun dalam implementasi di sekolah dianggap sebagai muatan lokal, namun Al-Islam dan Kemuhammadiyah memiliki kurikulum yang bersifat nasional. Keberadaan Al-Islam dan Kemuhammadiyah sebagai mata pelajaran atau bidang studi pada sekolah Muhammadiyah tidak lepas sebagai rantai gerakan dakwah dan tajdid dalam rangka mewujudkan Islam rahmatan lil alamin. Konteks ini sejalan dengan apa yang menjadi tujuan utama pembelajaran Al-Islam dan Kemuhammadiyah yaitu manusia yang beriman dan berakhlak. Konsep ini di era pendidikan modern populer dengan istilah pendidikan karakter. Multikulturalisme dan multi perspektif pemahaman agama siswa yang bersekolah di lembaga pendidikan Muhammadiyah menjadi tantangan tersendiri bagi perwujudan efektifitas pembelajaran Al-Islam dan Kemuhammadiyah. Mata pelajaran atau bidang studi Al-Islam dan Kemuhammadiyah yang merupakan bagian dari rumpun

pendidikan agama Islam pada kurikulum nasional, tidak hanya bersifat pengetahuan namun sekaligus sebagai proses penanaman. Mempelajari mata pelajaran tersebut tidak hanya bersifat keilmuan (scientific) tetapi juga bersifat doktriner yang dalam istilah dipahami sebagai pendekatan scientific cum doctriener. Peranan metakognisi, efikasi diri, dan motivasi dalam konteks pembelajaran sangat diperlukan sehingga dapat menciptakan pemebeajaran yang efektif. Adanya pengetahuan siswa terhadap perkembangan kognisinya, kesadaran siswa, dan motivasi siswa dalam belajar menjadi elemen penting yang harus dikelola secara paripurna. Dimensi ini akan berimbas pada keterwujudan efektivitas pembelajaran Al-Islam dan Kemuhammadiyah. Mengetahui mana yang memiliki pengaruh dapat dijadikan referensi sebagai basis pembelajaran Al-Islam dan Kemuhammadiyah. Harapan hasil penelitian ini dalam tataran ideal menjadi rujukan dalam ranah riset berkaitan dengan Al-Islam dan Kemuhammadiyah. Ranah praktis dapat menjadi salah satu pelengkap dinamisasi penelitian tentang Al-Islam dan Kemuhammadiyah.

MONOGRAF Peningkatan Kepatuhan Berobat Pada Orang Dengan HIV/AIDS (ODHA) Di Kota Palembang BASWARA PRESS

Hingga dewasa ini, agaknya belum ada alat ukur standar yang bisa dijadikan patokan, baik oleh perusahaan, organisasi buruh/serikat pekerja, maupun pemerintah untuk mengidentifikasi secara menyeluruh tentang kondisi psikososial di tempat kerja. Padahal identifikasi atau audit rutin terhadap faktor psikososial di tempat kerja penting untuk mengetahui secara objektif apa yang terjadi dan yang dirasakan oleh karyawan di setiap perusahaan, dan selanjutnya

mengembangkan program perbaikan kondisi psikososial di tempat kerja. Dengan melakukan perbaikan tersebut, maka kesejahteraan fisik dan mental karyawan serta kepuasan pelanggan akan menjadi lebih baik, yang pada akhirnya meningkatkan produktivitas perusahaan. Menyadari urgensi di atas, buku ini menyoroti pentingnya pengukuran dan perbaikan faktor-faktor psikososial di tempat kerja. Pembahasan diawali dengan mengungkap berbagai fakta dan kajian ilmiah tentang keterkaitan berbagai faktor psikososial di tempat kerja dan produktivitas, serta hal-hal yang melatarbelakanginya, seperti kesehatan fisik dan mental karyawan. Selanjutnya, bagaimana penerapan konsep psikososial di perusahaan-perusahaan Indonesia dan dunia juga dibahas dengan jelas. Tidak hanya itu, penulis juga mengupas tuntas delapan domain psikososial di tempat kerja, masing-masing dalam satu bab. Total terdapat 45 faktor di dalam COPSOQ III. Apa saja faktor tersebut, bagaimana konsep dan operasionalisasinya, pertanyaan pengukurannya, serta keterkaitan dengan variabel lainnya dijelaskan secara perinci dan mendalam di dalam buku ini. Disertakan juga item-item kuesioner untuk mengukur faktor-faktor psikososial. Buku ini sangat cocok dijadikan referensi bagi para peneliti, maupun praktisi, serta pemilik perusahaan, untuk memahami secara menyeluruh konsep dan faktor-faktor psikososial di tempat kerja. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Hubungan Regulasi Dan Efikasi Dalam Belajar PT Kanisius

Penulis berharap semoga buku ini dapat memberikan informasi dan membuka wawasan bagi pembaca khususnya penyandang DM dalam upaya mengontrol kadar glukosa darah secara mandiri dengan perencanaan makan yang baik.

Pembelajaran Literasi Yayasan Obor Indonesia
 PIO DIAGNOSTIK hadir dari sebuah proses perjalanan Panjang sejak tahun 2015, dimana draft buku ini tidak pernah terselesaikan sebelumnya. Awal draft buku ini berjudul Pengantar Psikodiagnostik, yang tujuannya dapat menjadi panduan para pembelajar, khususnya yang ingin memahami lebih dalam terkait bagaimana alat ukur psikologi dapat dihasilkan. Hingga saat ini, ada beberapa pergeseran, tanpa mengubah tujuan hanya difokuskan pada alat ukur psikologi di Psikologi Industri dan Organisasi serta SDM. Besar harapan dengan memberikan perspektif pengukuran dari potensi dan kompetensi dari psikotes dan assessment center serta beberapa alat ukur yang digunakan di pengelolaan SDM, seperti Komitmen, Budaya organisasi, engagement dan sebagainya turut disertakan dalam buku ini. Diharapkan dapat membantu siapapun yang akan menggunakan alat-alat pengukuran tersebut dengan tepat dalam mendapatkan data dan informasi yang tepat dalam melakukan proses, rekrutmen dan seleksi, pengembangan, pengukuran kinerja dan juga terkait dengan proses perubahan. Buku ini juga dilengkapi dengan contoh test dan juga aitem- aitem tes yang banyak digunakan dalam kegiatan pengelolaan SDM secara praktis.

Monograf Self Efficacy Deteksi Dini Kanker Payudara menggunakan Metode E-Health dan Pemeriksaan Breastlight Ghea Monalisa
 Written from a teaching perspective, Counseling the Nursing Mother: A Lactation Consultant's Guide, Sixth Edition presents topics within a counseling framework with practical suggestions and evidence-based information interwoven throughout. Completely updated and revised, it includes new research on milk

composition, the importance of the gut microbiome and skin-to-skin care, Affordable Care Act changes, and the latest guidelines from the World Health Organization for breastfeeding with HIV. Also explored and expanded are discussions on cultural competence, working effectively and sensitively with LGBTQ families, addressing disparities in health equity, milk banking issues, and social media trends for lactation information and support. Additionally, the Sixth Edition also serves as a significant teaching tool for students, interns, and other healthcare professionals. With an extensive glossary and bulleted lists at the end of each chapter, it is an ideal study guide for International Board Certified Lactation Consultant (IBCLC) certification and practice. Each new print copy includes Navigate 2 Advantage Access that unlocks a comprehensive and interactive eBook.

PIO DIAGNOSTIK: Pengukuran Potensi dan Kompetensi Individual di Lingkup Industri dan Organisasi Samudra Biru
 Judul : PENGETAHUAN, SELF-MANAGEMENT DAN SELF-EFFICACY PASIEN PENYAKIT GINJAL KRONIK Penulis : Ns. Fitri Mailani, M.Kep Editor : Ns. Fitri Mailani, M.Kep Ukuran : 15,5 x 23 cm Tebal : 84 Halaman No ISBN : 978-623-497-157-6 Tahun Terbit : Desember 2022 Sinopsis Buku Penyakit Ginjal Kronik (PGK) adalah penyakit yang dapat diobati, dan jika terdeteksi dini dan dikelola dengan tepat perkembangan PGK dapat dicegah atau ditunda. Pengobatan PGK melibatkan manajemen farmakologis dan non-farmakologis. Selain itu, penderita PGK perlu melakukan modifikasi gaya hidup untuk mengelola penyakitnya. Salah satu strategi untuk meningkatkan hasil pasien adalah dengan meningkatkan self-management (manajemen diri). Beberapa penelitian telah menunjukkan bahwa perilaku self-management

yang efektif, seperti mematuhi rekomendasi perawatan kesehatan tentang pengobatan, dapat membantu meningkatkan kualitas hidup pasien PGK dan status kesehatan. Pengetahuan pasien tentang PGK juga merupakan faktor penting untuk self-management. Pengetahuan spesifik penyakit pada orang dengan PGK tahap awal akan menyebabkan mereka mengelola penyakit mereka dengan lebih baik, seperti pengetahuan tentang diet, tekanan darah, modifikasi gaya hidup, dan obat-obatan sangat dibutuhkan. Selain itu, self-efficacy juga merupakan bagian terpenting untuk peningkatan perilaku self-management dan kepatuhan pengobatan pada orang dengan tahap awal. Buku ini akan menjabarkan konsep terkait penyakit ginjal kronik, aspek pengetahuan dan self management dan self-efficacy pada pasien Penyakit Ginjal Kronik yang menjalani hemodialisis serta menampilkan hasil penelitian terkait hal tersebut. Buku ini merupakan luaran penelitian yang telah dilakukan penulis terkait dengan pengetahuan, self-management dan self-efficacy pasien penyakit ginjal kronik.

Prosiding Seminar Nasional Kesehatan Penerbit NEM

Studi yang berjudul "Positioning Layanan Komunitas pada Program Pengendalian HIV dalam Kerangka Sistem Kesehatan Nasional (SKN)" ini kita lakukan untuk dapat melihat secara detail dan mendalam posisi komunitas terdampak dalam mendukung program pengendalian HIV nasional yang harapannya dapat mendorong integrasi layanan yang disediakan komunitas ke dalam SKN.

Buku Monograf Postnatal Education Package untuk Motivasi Menyusui dan Keyakinan Diri Ibu pada Minggu Awal Masa Nifas
Deepublish

This open access book presents a person-centered exploration of student profiles, using variables related to motivation to do school mathematics derived from the IEA's Trends in International Mathematics and Science Study (TIMSS) data. Statistical cluster analysis is used to identify groups of students with similar motivational profiles, across grades and over time, for multiple participating countries. While motivational variables systematically relate to school outcomes, linear relationships can obscure the diverse makeup of student subgroups, each with varying combinations of motivation, emotions, and attitudes. In this book, a person-centered analysis of distinct and meaningful motivational profiles and their differences on sociodemographic variables and mathematics performance broadens understanding about the role that motivation characteristics play in learning and achievement in mathematics. Exploiting the richness of IEA's TIMSS data from many countries, extracted clusters reveal consistent, as well as certain nuanced patterns that are systematically linked to sociodemographic and achievement measures. Student clusters with inconsistent motivational profiles were found in all countries; mathematics self-confidence then emerged as the variable more closely associated with average achievement. The findings demonstrate that teachers, researchers, and policymakers need to take into account differential student profiles, prioritizing techniques that target skill and competence in mathematics, in educational efforts to develop student motivation.

Faktor-Faktor Penentu Kualitas Hidup Pasien Jantung

Koroner Media Sains Indonesia

Substance misuse and addictions are a public health issue. They

affect the well-being of each community and nation as a whole. It is, therefore, necessary to identify, educate, and treat individuals who are addicted to substances. Policies and procedures go hand-in-hand with public health education and safety. The science behind the public health issues of one drug may be applicable to other drugs as well. However, marshalling all of the aforementioned information into a single source is somewhat difficult due to the wide array of material. The Editors address this by compiling the research in this single reference work that serves as a "one-stop-shopping" approach to everything readers need to know about the scientific basis of public health and addictions and agents of misuse. Apart from active agents that have a plant or chemical basis, there is a need to consider that there are other forms of addiction which may have common modes of causality or prevention. These include food addiction, gaming, gambling, and other non-drug addictions. These types of addiction may be related to the addiction of drugs. Overall, the Handbook of Substance Misuse and Addictions: From Biology to Public Health offers a holistic understanding of the relationship between public health and substance misuse. The text provides a common platform upon which other forms of addiction or substance misuse can be understood and treated. Addiction processes involve understanding the biological processes as well as behavior, psychology, sociology, and public health, all of which are interlinked. This Handbook is a useful reference for lecturers, students, researchers, practitioners, and other professionals in public health, addiction science, epidemiology, health education, health promotion, and health sciences.

PENGETAHUAN, SELF-MANAGEMENT DAN SELF-EFFICACY PASIEN

PENYAKIT GINJAL KRONIK wawasan Ilmu

Book cahpter ini disusun oleh sejumlah dosen dan praktisi sesuai dengan kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan "Tatalaksana Diabetes Melitus Berbasis Evidence-Based Practice", buku ini memberikan nuansa berbeda yang saling menyempurnakan dari setiap pembahasannya, bukan hanya dari segi konsep yang tertuang dengan detail, melainkan contoh aplikasi yang sesuai dan mudah dipahami. Sistematika buku ini dengan judul "Tatalaksana Diabetes Melitus Berbasis Evidence-Based Practice", mengacu pada konsep dan pembahasan hal yang terkait. Buku ini terdiri atas 15 Bab yang dijelaskan secara rinci dalam pembahasan mengenai: Konsep Diabetes Melitus, Pemeriksaan Penunjang Diabetes Melitus, Epidemiologi Diabetes Melitus, Komplikasi Diabetes Melitus, Tatalaksana Diabetes pada Ibu Hamil, Tatalaksana Diabetes Melitus pada Pediatri, Tatalaksana DM pada Kasus Geriatri, Tatalaksana Diabetes Melitus pada Kasus Kegawatdaruratan, Psikoedukasi dan Terapi Healing pada Kasus Diabetes Melitus, Telehealth pada Tatalaksana Diabetes Melitus, Terapi Komplementer pada Kasus Diabetes Melitus, Farmakologi Diabetes Melitus, Kepatuhan Pasien Diabetes Melitus, Konsep dan Aplikasi Perawatan Luka Kaki Diabetik dan Evidence-Based Practice dalam Keperawatan Diabetes Melitus.

Rekognisi Pendidikan, Olahraga, dan Kesehatan di Masa Endemi Covid-19 Deepublish

Guna memenuhi kebutuhan akan kompetensi mahasiswa, Buku "Audit Sistem Informasi" ini dapat menjadi bahan referensi bagi para mahasiswa dan masyarakat umum yang ingin mempelajari

tentang audit sistem informasi, mulai dari konsep, pengendalian-pengendalian, baik manajemen maupun aplikasi, proses audit, metodologi audit serta studi kasus beserta laporan auditnya.

Perilaku Organisasional Teori Dan Aplikasi Penelitian Penerbit Andi

Pengetahuan mengenai kesehatan mental dan spiritualitas merupakan hal yang dapat bermanfaat bagi praktisi kesehatan mental maupun ilmuwan psikologi. Oleh karena itu, diseminasi ini menekankan pentingnya nilai-nilai kehidupan spiritualitas (spirituality) serta upaya meningkatkan kesejahteraan psikologis (well-being) yang tercermin dari hasil-hasil penelitian (best scientific evidence), pengalaman klinikal (clinical experience) dan pendekatan terhadap nilai-nilai klien (patient value) yang terangkum dalam Evidence Based Practice (EBP). Buku "Diseminasi Penelitian Spiritualitas dan Kesejahteraan Psikologis" ini diharapkan dapat bermanfaat bagi pembaca sehingga diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi pengembangan spirituality dan wellbeing masyarakat di Indonesia.

The Prisoners' Core Self-Evaluation Zahir Publishing

Informasi yang diberikan dalam monograf ini diperoleh dari hasil penelitian yang dilakukan pada populasi ODHA. Penulis menyadari masih banyak informasi yang belum lengkap tentang upaya peningkatan kepatuhan berobat pada ODHA, namun penulis yakin monograf ini dapat membantu dalam meningkatkan kepatuhan berobat dikalangan ODHA

Kualitas Pelayanan Kefarmasian dan Kepuasan Pasien

Penerbit Andi

Status gizi memerlukan perhatian khusus karena untuk menjadi bangsa yang maju harus memiliki tingkat kesehatan, kecerdasan,

dan produktivitas yang tinggi. Status gizi yang baik akan menunjang tumbuh kembang anak, jika status gizi balita buruk maka akan mudah tertular penyakit. Penelitian ini bertujuan mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi status gizi balita berbasis Health Belief Model. Desain penelitian analitik dengan rancangan cross sectional. Jumlah populasi sebanyak 100 orang dan jumlah sampel sebanyak 80 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan purposive sampling. Variabel bebas meliputi faktor pengubah: usia, jenis kelamin, etnis, kepribadian, sosial ekonomi, pengetahuan, persepsi kerentanan terhadap keparahan penyakit, persepsi manfaat, persepsi hambatan, persepsi efikasi diri, persepsi ancaman, isyarat tindakan, perilaku individu. Variabel terikat adalah status gizi balita. Analisis data menggunakan analisis deskriptif, dan korelasi Spearman Rho dengan probabilitas 0,05. Hasil penelitian: Sebaran usia paling banyak 26-30 tahun sebanyak 51,3%, sebaran pendidikan responden penelitian sebagian besar berpendidikan menengah (SMA sederajat) sebanyak 61,3% dan sebaran pekerjaan responden sebagian besar adalah ibu rumah tangga sebanyak 52,4%. Ada hubungan antara kecenderungan, kekuatan, ancaman kesehatan, manfaat, insentif, dan tekanan dengan status gizi balita. Terdapat tingkat hubungan yang sangat kuat pada kecenderungan, kekuatan dan tekanan terhadap status gizi. Tingkat hubungan yang kuat ancaman, manfaat dan dorongan dengan status gizi balita. Kesimpulan, status gizi balita berbasis Health Belief Model adalah kecenderungan, kekuatan, ancaman kesehatan, manfaat, insentif, dan tekanan terhadap kesehatan. Rekomendasi petugas kesehatan dapat memaksimalkan penerapan Health Belief Model dalam

meningkatkan status gizi balita.